



1958年12月1日創立 国際ロータリー 第2730地区

鹿児島南ロータリークラブ

2025-2026年度 国際ロータリーメッセージ
「よいことのために手を取りあおう」

2025-2026年度 RI第2730地区メッセージ
「居心地の良いクラブとは」

2025-2026年度 クラブのスローガン 「奉仕の理想を、みんなで分かちあおう」

姉妹クラブ: 台湾 高雄東 RC 友好クラブ: フィンランド ロヴァニエミ・サンタクロース RC ドイツ カールシュタット・アルンシュタイン RC 宮城県多賀市 多賀城 RC

会長:澤野 正幸 会長エレクト:杉原 浩 会長ノミニー: 幹事:福山 智子

2025-2026年度 RI会長 フランチェスコ・アレツツオ

2025-2026年度 RI第2730地区ガバナー 西本幸則

市内グループガバナー補佐 A: 川原嘉裕(鹿児島令和RC) B: 田中和俊(鹿児島中央RC)

疾 病 予 防 と 治 療 月 間



【第3148回例会】年次総会

令和7年11月19日 第3147回例会

[点鐘] [ロータリーソング] 我らの生業

[四つのテスト唱和] 能勢会員

[ゲストビジター紹介] 有満裕様、下中一彦様、
塗木由里子様、矢野尚久様、
米山獎学生アクタル・リピさん

[11月分奨学金授与] 澤野会長からアクタル・リピさんへ

会務報告

①本日は例会終了後、第5回定例理事会を開催致しますので理事役員はお集まりください。

スマイル報告

○澤野 正幸君 本日のセミナーに足を運んでくださり、興味を持ってくださった方々に感謝いたします。ロータリーの魅力は、ひとつは人脈です。一緒に活動できる日を楽しみにしています。

○杉原 浩君 本日は「鹿児島南RC会員お誘いセミナー」にご参加いただきありがとうございます。約1時間程のセミナーですがお付き合いください。よろしくお願ひいたします。

○諫訪 健介君 先週は県民表彰受賞のお祝いをいただきました。気持ちばかりのスマイルをいたします。

○川窪宏一君 本日の会員お誘いセミナーにご参加の皆様、ようこそ鹿児島南ロータリークラブへおいで下さいました。ゆっくり楽しんでください。

○武井美智子君 本日は会員お誘いセミナーにご参加いただきましてありがとうございます。皆様とお知り合いになれることを楽しみにしています。

○中村義博君 誕生日プレゼント、ありがとうございました。54歳、健康第一で頑張ります。今月は毎日2万歩以上歩いています！！

小計 25,000円 累計 193,000円

会長の時間

皆さん、こんにちは。本日は、多くの皆さんにこの「会員お誘いセミナー」にお越しいただきました。まずはこのクラブに、そしてロータリーの活動に興味を持ち、この場へ足を運んでくださったこと心から感謝し、歓迎いたします。またその準備をして頂いた軸屋部門長、杉原委員長もありがとうございます。

私は今年度の会長を務めております澤野正幸と申します。私たちには、例会ごとに「会長の時間」が設けてあります。会長がその時の話題の話をするのですが、私のモッ

週報

Vol.68 No.13

令和7年(2025年)

12月3日

【事務所】

〒890-0062 鹿児島市与次郎1丁目8-10

TEL:099(254)1117 FAX:099(254)1119

E-mail:south-rc@po.minc.ne.jp

【例会日】毎週水曜日 12:30~13:30

【例会場】サンロイヤルホテル

トーはできるだけ原稿を使わず、自分の言葉でお伝えすることです。

そして、今日ほどその準備が済った日はありません。なぜなら、今日の私の役割は“ロータリーの魅力を皆さんにお伝えすること”だからです。そのことは原稿がなくても、私は1時間でも2時間でも話せると思います。しかし、本日は私が主役ではありませんから、3つに絞ってお話をさせて頂きます。

まず、ロータリーの魅力は、年齢や性別、立場も関係なく、誰よりも友達のように仲良くなれる点です。このクラブには若い世代から、人生の大先輩まで32名の会員います。事務局の方もそうですし、自然に温かく交流ができます。もちろん大変恐縮なのですが、有名企業の会長や社長さん、この秋に、また過去にも叙勲を受章された方もいらっしゃいますが、その肩書きや立場を一旦横に置いて、平等につながることができます。その心地よさこそ、ロータリー最大の魅力だと私は思っています。

そしてもう一つ、多くの方が気にされるであろうお仕面についてですが、ロータリーは決してその日からビジネスを繋がるような場ではありません。しかし、会員の仲間が多く、親しくしてくれることで、自然と紹介が生まれたり、いつでも困った時に「この分野ならあの人いるよ」と場面が多いため、結果として仕事にも継続してプラスになります。

最後に、ロータリーは200以上の国と地域に広がる大きなネットワークを持っていて、その交流は非常に盛んです。先日は、ドイツやフィンランドの友好クラブの皆さんと一緒に例会を共にしました。本物のサンタクロースが来てくれたり、指宿に観光し一緒に砂風呂に入ったことも良い思い出です。国内にも友好クラブがあります。姉妹クラブを台湾の方は先月も来てくれましたし、私たちも再来月に訪問します。先ほど年齢や性別、立場関係なく、友達のよう申し上げましたが、海外に視点を移し、国や言葉が違ってもそれは同じです。私は今から台湾の4日間とても楽しみにしています。

本日、皆さんとこの場を共にしていること、改めてクラブを代表して感謝の気持ちを伝えます。ぜひ今日は、「みんなと友達のように楽しめる」「お仕事にもきっとプラスになる」「海外での繋がりで国際交流できる」その点を、その空気を、思いきり感じ取っていただければ嬉しく思います。皆さんと一緒に活動できる日を、今から心から楽しみしております。

どうぞ、これからよろしくお願いいたします。